
Titel: Ulmer Vesperkirche: Mehr Obdachlose durch Corona

Text-/Moderationsvorschlag:

Vom 19. Januar bis 15. Februar hat in der Pauluskirche die 28. Ulmer Vesperkirche geöffnet. Nachdem in den vergangenen beiden Corona-Jahren lediglich eine Ausgabe von Vespertüten möglich war, wird nun wieder vor Ort im Kirchenschiff gegessen. Die Armut habe während der Pandemie weiter zugenommen, sagt Pfarrer Peter Heiter.

Filmlänge: 2:37 Minuten Autor: Achim Schmidt

Kamera & Technik: Kamera und Schnitt: Martina Dippon

Musiklizenz: artlist.io

Region: Deutschland Baden-Württemberg

O-Töne:

Pfarrer Peter Heiter: Aktionskreis Vesperkirche, Ulm

Heike Schmucker: Ehrenamtliche Helferin

Infos:

Der Beitrag ist produziert von der Evangelisches Medienhaus GmbH in Stuttgart. Das Evangelisches Medienhaus hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Landeskirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Achim Schmidt
Evangelisches Medienhaus GmbH
Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart | Telefon: 07112227687
achim.schmidt@evmedienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**